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 PTA の皆様、ご協力ありがとうございました  

11月から 12月にかけて、PTAや地域の皆様にお世話になることが、たくさんありました。 

           １１月１６日（日）には、午前中「名人講座」が行われました。今年も 

１６の講座が開設され、多くの地域の方が講師としてご来校くださり、子 

どもたちは様々な活動を体験することができました。活動の場所 

も校内だけではなく多岐にわたり、また天気にも恵まれ、宮川で 

釣りをしたり、自分で作った凧を校庭で揚げたりする児童も楽し 

そうでした。１・２年生の児童に付き添っていただきました保護 

者の皆様、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ５年生がしめ縄作りをしました  

 １２月２日（火）に、恒例となっているしめ縄作りが行わ 

れました。もちろん材料は、５年生が育ててきた田んぼから 

刈り取った稲です。まず、３・４時間目には「わらすぐり」 

の作業を行い、午後が 

しめ縄作りでした。講 

師の原様をはじめ、老 

人会の方々もたくさん 

お越しくださり、児童 

一人ひとりに丁寧に指 

導してくださいました。 

 

日野小学校だより 

←わらすぐりを

する５年生 

↑ 陶芸 

 

やしょうまづくり→ 

絵手紙 → 

１１月８日には、PTA 音楽祭がメセナホールで開催され

ました。テレビでご覧になられた方も多いと思います。前

の週に校内の音楽会で披露した「なだそうそう」「瑠璃色の

地球」の２曲を歌いました。１学期から練習を繰り返し、

参加してくださった皆様の絆も深まりました。今年度参加

できなかった皆様も、ぜひ来年 ご参加ください。 

↑お祭り広場でのＰＴＡによるお菓子販売 

 

いずみまつり 

 

PTA音楽祭 

 

個別懇談会 

 
現在、個別懇談会が進めら

れています。年末のお忙しい

中、お時間をつくっていただ

き、ありがとうございます。

よろしくお願 

い致します。 



 保護者アンケート（学校評価）の報告  

   ９月下旬にご協力いただきました保護者アンケートについて、報告をさせていただきます。ご協力あり

がとうございました。また、報告が遅くなり申し訳ありませんでした。 

まず、回収率についてです。最近３年間の回収率は９０％を越えています。保護者の皆様の学校に対

する関心の高さと理解させていただいています。また、全体的に昨年度より良い評価をいただきました。 

具体的には、全２２項目の内、「Ａ：そう思う Ｂ：だいたいそう思う」を合わせた評価で３％以上良

くなっているという評価をいただいているのが以下の４項目です。 

②学校は、家庭に教育方針や様子を十分に伝えている 

③学校は、地域と連携した教育実践をしっかりと行っている。 

④基礎基本を大切にした、分かる授業を実践している。 

㉒日野小の子どもの登下校の安全は守られている。     

また、Ａ，Ｂどちらかで３％以上良くなっているという評価をいただいている項目が６項目です。 

⑦先生方は、気軽に相談に応じてくれる。 

⑧保護者との意思疎通をきめ細やかに行っている。 

⑪日野の子どもたちは、「はい」の返事ができる。 

⑫日野の子どもたちは、自分からあいさつができる。 

⑬子どもは進んで自分の意見を言おうとしている。 

㉑子どもたちには、交通マナーが身についている。   です。 

逆に３％以上低くなっているというのが２項目でした。 

⑲お子さんは、ものを大切にする心が育っている。 

⑳お子さんは家庭学習の習慣が身についている。    です。 

   いかがでしょうか。⑲「ものを大切に」⑳「家庭学習」については、学校職員も意識し、今後の課題とし

て考えていますが、ご家庭の協力も不可欠です。家庭と学校が連携して改善を目指していきましょう。 
 

以上は、昨年度との比較ですが、絶対的な評価ということで見る 

と、実は、㉑㉒は ＡＢの評価を合わせても６０％を切っています。 

つまり、「昨年度よりは良くなっているけれど、まだまだ到達点とし 

ては不十分である」ということになります。引き続き、向上に力を入 

れていきたいと考えています。 
 

さて、記述の部分では多くの励ましのご意見とともに、少数ですが厳しいご指摘もいただきました。真

摯に受け止めていきたいと考えています。また、「体育館の男子トイレのトイレットペーパーを床に置く

のは衛生的に悪いので、棚等の設置を。」といったご意見には、すぐに対応させていただきました。

「ＰＴＡバレーの可否についてアンケートを採ってほしい」と言う要望もありましたが、２４年度に実施済

みで「継続」という結果も出ております。また、改善の余地はあるかと思いますが、ＰＴＡ主催であり、学

校単独で判断できないというケースもあります。いずれにしましても、いただいた意見を前向きに受け

止め、信頼関係をベースとしながら改善に向かっていきたいと考えています。 今後とも、よろしくお願い

致します。 

以前、プリントにてお知らせ致しましたように、３学期の高学年参観日は２

月１２日（木）に変更されています。低学年参観日は２０日（金）です。次回参観日まで期間が空

いておりますが、学校は参観日に限らず保護者の皆様に公開しております。いつでもご来校くださ

い。また、学校長との懇談も可能です。事前に希望時間等お知らせください。 

お知らせ 

昨年度との比較で、 

１０項目向上。２項目低下。 

昨年度よりは良くなってい

るけど、到達度から見ると

不十分な２項目。 



 


